

Cónsul de Colombia visita Elizabeth Con todos los colores del "Cinco de Mayo"

Elizabeth, NJ—El gobierno municipal de Elizabeth, presidido por el alcalde Christian Bollwage, dio a conocer que trabajará en coordinación con el consulado de Colombia para ofrecer una serie de servicios a la comunidad de ese país asentada en nuestra área.

Bollwage ofreció la información tras un encuentro comunitario efectuado el pasado 30 de abril en la alcaldía al cual asistió el Cónsul General de Colombia Mauricio Rodríguez.

El funcionario colombiano explicó en esa reunión que se está trabajando para que los programas y recursos aportados por su oficina puedan ser ofrecidos en Elizabeth a través del Consulado de Colombia en la ciudad de Newark.

"El Doctor Rodríguez y yo trabajaremos juntos para establecer un equipo que facilite resolver las necesidades de la comunidad colombiana residente en la ciudad de Elizabeth", dijo el alcalde Bollwage. "Rodríguez comparte mi compromiso de proporcionar la asistencia y los servicios que los residentes esperan y merecen dentro de nuestro municipio".

La ciudad de Elizabeth es el cuarto municipio más grande de New Jersey y su población es de 125 mil habitantes.

Según el Censo 2010 más de 11 mil colombianos residen en Elizabeth.

La oficina de Newark es la primera dependen-



El alcalde de Elizabeth, Christian Bollwage, da una calurosa bienvenida al Cónsul General de Colombia Dr. Mauricio Rodríguez.

cia consular colombiana en el estado jardín.

"El evento constituyó una buena oportunidad para intercambiar ideas con representantes de la comunidad colombiana", declaró el concejal Frank Cuesta. "Este tipo de foro resulta vital para mejorar la calidad de vida de nuestros residentes."

De acuerdo con el Censo del 2010 el número de residentes en la ciudad de Elizabeth aumentó en un 3,7% desde el Censo del año 2000. Este aumento de la población es el más rápido en las grandes ciudades de New Jersey.

El incremento se debió en gran parte porque unos 14.726 nuevos residentes de origen hispano se han mudado para el estado durante los últimos años. A nivel estatal los hispanos son ahora la minoría más grande en New Jersey,

y representan casi el 18% de la población del estado. En la ciudad de Elizabeth el 59,5% de los residentes declararon ser de origen hispano.



El Dr. Mauricio Rodríguez comparte con Bill Reyes, director del Dpto. de Comunidad y Desarrollo Económico de la ciudad de Elizabeth, y quien es de ascendencia colombiana.



El pasado viernes, 5 de mayo, la ciudad de Elizabeth exhortó a los miembros de la comunidad mexicana y otros residentes en Elizabeth para la celebración especial de la fecha patria mexicana Cinco de Mayo. Como parte de la celebración, el Alcalde Bollwage izó la bandera mexicana en los jardines del ayuntamiento municipal. En la foto, un grupo de niños participan en el evento con el alcalde y Virginia (Vicky) Hernández, del Depto. de Envejecientes y Servicios Humanos de la ciudad; la concejal Patricia Perkins Auguste y Luis Santacruz entre otros.



Otro grupo integrado por: Virginia (Vicky) Hernández, el alcalde Bollwage, María Juárez, Rubiela Castaño, Yolanda Lodos y Betsaida Torres, momentos antes de izarla la bandera mexicana. (Fotos La Voz/Jay Davis).

Ofrecemos transmisión por Web de los servicios funerales a cualquier parte del mundo.

honor y confort

Es nuestra familia sirviendo a la suya desde 1934.

A través de los años, Growney Funeral Home ha proporcionado honor y confort a las familias de nuestra comunidad durante sus momentos de dolor.

Para su comodidad, ofrecemos las siguientes conveniencias:

- Acceso para minusválidos • Dos amplios lotes de estacionamiento • Área de recreo para niños
- Energía solar con un sistema eléctrico de reserva para fiabilidad del servicio todo el año
- Transmisión profesional por Web a través de Internet de los servicios funerales a cualquier parte del mundo.



Growney
FUNERAL HOME

Richard C. Growney, Sr., Manager • N.J. Lic. No.3314
1070 North Broad St., Hillside, NJ 07205
908-289-0400 • www.growneyfuneral.com